
Para: René Bedón  

Presidente de la Comisión de Uso de Suelo 

Municipio del Distrito Metropolitano de Quito 

 

De mis consideraciones 

 

En mi calidad de delegado por parte de las Universidades que nos encontramos trabajando para 
colaborar con el desarrollo del Plan Urbanístico Complementario del Barrio La Floresta, le solicito muy 
cordialmente ser recibidos en audiencia el día lunes 11 de octubre del presente año, para explicarle 
brevemente el trabajo y alcances con que aportaremos desde la Academia, enmarcados en el proceso 
participativo que se viene desarrollando bajo las directrices de la Secretaría de Territorio, Hábitat y 
Vivienda. 
 
Esperamos que nuestros aportes sean un insumo importante para este proceso que sin duda alguna 
beneficiará a la ciudad.  
 
A la espera de su gentil respuesta, me suscribo muy atentamente. 
 
 
 
 
Gonzalo Hoyos Bucheli 
Representante universidades PUCE, UCE, UISEK, FLACSO 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


